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平成２７年 第３回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

【日程】 

 平成２７年９月 ９日（水）今中議員，宮原議員，平江議員，樫﨑議員 

      ９月１０日（木）野口議員，中口議員，藤井議員  

      ９月１１日（金）芥川議員，福田議員 

 

発言順 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）自主防災組織について 

 要旨 

① 現在の組織率は 

② 避難訓練や防災訓練はこれまでどのくらいの行政区で行

われているか 

③ 非常の際に実際機能するような組織体制を目指しての訓

練等の充実を 

総務部長 今中真之助議

員 

（2）個人情報保護について 

 要旨 

① 住民票の写しの交付を請求する際，代理人及び第三者に

よる請求手続きはどのようになっているか 

② 代理人請求の際，本人への確認を徹底すべきではないか 

③ 選挙人名簿閲覧制度について（生年月日，住所，名前，

世帯主，居住状況） 

 

 

市民環境部長 

 

市民環境部長 

選挙管理委員

会事務局長 

（3）鍼灸院補助事業について 

 要旨 

① 昨年度，本年度の利用状況は 

② 他市に比べ活用しにくい制度の様に思える。活用しやす

いようエリアや対象を拡げられないか 

健康福祉部長 

２ （1）中山間地域の果樹振興について 

 要旨 

① 各地区の果樹園面積の推移と耕作放棄園について 

② 果樹園への企業参入と６次産業化など，今後の取組みに

ついて 

経済部長 宮原雄一議員 

 

 

 

 

 （2）網田ネーブルについて 

 要旨 

① 網田ネーブルの歴史と現在の状況について 

② 網田ネーブルの今後の取組みについて 

経済部長 

３ （1）地蔵祭りのごみ処理について 

要旨 

① 本年の地蔵祭りの来場者数，また，発生するごみの種別

ごとの処理量 

② 地蔵祭りで発生するごみの対応状況 

経済部長 平江光輝議員 

（2）小中学校トイレの使用状況について 

要旨 

教育部長 
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① 各校の屋内トイレの設置数及び和洋便器の内訳 

② 和式トイレから洋式トイレ，また，トイレ床のドライ式

トイレへの移行状況 

③ 大規模校のトイレの設置数及び便器の数に関する認識に

ついて 

４ （1）避難実施要領のパターン作成について 

 要旨 

① 国民保護に関する取組みについて 

② 避難実施要領のパターンの県内各市町村の作成状況 

③ 宇土市避難実施要領のパターン作成について 

総務部長 樫﨑政治議員 

（2）介護保険認定について 

 要旨 

① 介護認定の基準及び審査方法について 

② 認定の不服申し立てについて 

③ ビデオ審査の導入について 

健康福祉部長 

５ （1）ふるさと納税 

要旨 

① ふるさと納税の過去５年の状況について 

② 事業目的にふるさと納税募集について 

総務部長 野口修一議員 

（2）ペットの保護と管理 

要旨 

① ペット事情と指導・罰則等について 

② ペットの保護と管理に関する条例について 

市民環境部長 

 

 

（3） 障がい者の生活環境 

要旨 

① 障がい者スポーツの歴史と現状について 

② スペシャルオリンピックスの活動について 

③ 支援クラス児童のＩＣＴツールについて 

④ 大人の引き籠りと就労支援について 

⑤ 若年性認知症の職場理解について 

 

 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

教育部長 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

６ 

 

（1）小学校の道徳教育・英語教育の充実について 

 要旨 

① 教育の現状について 

② より充実した教育について 

 

 

教育部長 

教育長 

中口俊宏議員 

 

 

 

 

 

 

 

（2）奨学基金の効果的運用について 

要旨 

① 奨学金制度と奨学基金について 

② 効果的な運用について 

 

 

教育部長 

教育長 
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（3）公園の維持管理について 

要旨 

① チビッ子広場の維持管理状況について 

② 今後の維持管理の在り方について 

健康福祉部長 

７ （1）広報「うと」の音声版又は点字版の発行について 

要旨 

① 視覚障がい者・聴覚障がい者の方のために点字版又は音

声版の広報「うと」を作成すべきと思うがいかがか 

企画部長 藤井慶峰議員 

（2）プレミアム付商品券について 

要旨 

① 事業にかかった経費，発行額及び市民が購入した金額に

ついて 

② 販売方法は適切であったか。また，市民や商店主の反応

はどうだったか 

③ 商店街の活性化，ひいては市民のためになったかを今後，

検証すべきと思うがいかがか 

企画部長 

 

８ （1）「日本版ネウボラ」の取組みについて 

 要旨 

① 本市における妊娠期支援体制，産前サポート，産後ケア

の現状について 

② これらをワンストップで包括支援するための課題につい

て 

③ 既存のネットワークや施設活用して，コーディネートす

る拠点の整備について 

健康福祉部長 芥川幸子議員 

（2）子どもの貧困について 

 要旨 

① 「子どもの貧困」に関わる所得や資産の格差解消に向け

た，ひとり親への就業支援などの取組みについて 

② ４月からの「生活困窮者自立支援制度」では，子どもの

学習支援が自治体の任意事業に組み込まれている。本市

の取組みについて 

③ 「子ども貧困対策法」，「子どもの貧困対策大綱」につい

ての市の認識は 

 

 

健康福祉部長 

 

健康福祉部長 

 

 

市長 

（3）日常生活用具給付等事業について 

 要旨 

① 「大活字図書」の普及や周知について 

健康福祉部長 

９ 

 

 

（1）小中学校教職員の勤務状況について 

要旨 

① 教職員の勤務実態はどのようになっているか訳 

② 長時間勤務の主な原因は 

③ 長時間勤務の改善対策は 

 

 

教育部長 

教育部長 

教育長 

福田慧一議員 
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（2）地籍調査について 

要旨 

① これまでの調査地域と今後の調査計画は 

② 網田地区の調査はどうなっているか 

③ 多くの問題，誤りが発生しているがその種類は 

④ 誤りの原因と対策について 

経済部長 

 

 

 

 

（3）マイナンバー制度について 

要旨 

① 市の準備はどのような状況か 

② 個人情報保護対策は十分か 

③ 国に対し延期，中止を求めるべきではないか 

 

 

企画部長 

企画部長 

市長 

 


